

Antrag Nr. 15-F-03-0077

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Fahrradabstellanlage im Bereich der Kreuzung Karl-/Adelheistraße
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 25.06.2015 -

Antragstext:

Im Bereich der Kreuzung Karl- / Adelheidstraße besteht durch ein hohes Aufkommen an Fahrrädern ein großer Bedarf an Stellplätzen. Es gibt jedoch keine Abstellmöglichkeiten, so dass die Räder auch auf dem Gehweg abgestellt werden müssen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

im Bereich dieser Kreuzung eine Fahrradabstellanlage zu schaffen. Hierzu soll ein im Bereich der Kreuzung befindlicher Autoparkplatz zur Fahrradabstellanlage umgewandelt werden.

Wiesbaden, 25.06..2015

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl
Fraktionsreferentin